Ä

Вестник научный журнал Московского основан в ноябре 1946г. университета

Серия 13 ВОСТОКОВЕДЕНИЕ

№ 1 · 2018 · ЯНВАРЬ–МАРТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Филология

Тао Юань. Анализ универсалии предложений с «как» на основе параллельного корпуса русского и китайского языков	3
Румак Н.Г. Полисемичные ономатопоэтические слова в японском языке	21
Строганова Н.А. Особенности поэтики первых любовных посланий в китайской литературе	31
История	
Сабиров Р.Т. Буддийская сангха в Монголии: традиция и современность	40
Kozlov A.Yu. Chasing perfection: plastic surgery and unemployment in China	56
Чепильченко Е.И. Круг восточных советников Петра I	75
Публикации	
Куликов А.М. Племянник Палладия (Кафарова) о российской духовной миссии в Японии	90
Экономика	
Мельянцев В.А. Современная глобализация и ее воздействие на экономически продвинутые и развивающиеся страны	98

Ä

Ä

CONTENTS

Tao Yuan. Analysis of Universal of Sentences with the Conjunction «как» on the Basis of the Parallel Corpus of Russian and Chinese	
Languages	3
Rumak N.G. Polysemic Onomatopoetic Words in the Japanese Language	21
Stroganova N.A. Features of the Poetics of the First Love Messages	
(Epistles) in Chinese Literature	31
History	
Sabirov R.T. Buddhist Sangha in Mongolia: Tradition and Modernity	40
Kozlov A.Yu. Chasing perfection: plastic surgery and unemployment	
in China	56
Chepilchenko E.I. Oriental Advisors of Peter the Great	75
Publications	
Kulikov A.M. The Nephew of Palladius (Kafarov) about the Russian Ecclesiastical Mission in Japan	90
Economics	
Meliantsev V.A. Contemporary Globalization and Its Impact on Economically Advanced and Developing Countries	98

© Издательство Московского университета. «Вестник Московского университета», 2018

• •